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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO
INSTITUTO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS E DA SAÚDE

ATA Nº 794 / 2023 - ICBS (12.28.01.22)

Nº do Protocolo: 23083.011316/2023-54
Seropédica-RJ, 01 de março de 2023.

Ata da 430a Reunião Ordinária

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos, reuniu-se
o Conselho de Unidade do Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde (ICBS) da Universidade Federal Rural
do Rio de Janeiro (UFRRJ), em sessão ordinária, realizada presencialmente na sala da Diretoria do Instituto
de Ciências Biológicas e da Saúde (ICBS), sob a Presidência do Senhor Diretor, Professor Douglas Siqueira

de Almeida Chaves, com a seguinte pauta:

1. Informes; 2. Processo Nº 23083.065418/2022-17 ? Homologação ad referendum do
resultado da eleição para chefia do Departamento de Ciências Fisiológicas; 3. Processo Nº
23083.058377/2022-02 ? Homologação ad referendum do resultado da eleição de chefia do
Departamento de Botânica; 4. Processo Nº 23083.070690/2022-19 ? Homologação ad
referendum do resultado de eleição para Coordenador e Vice-coordenador do Programa de Pós-
Graduação em Ciências Fisiológicas; 5. Processo Nº 23083.002642/2023-71 - Resultado do
processo eleitoral para Chefe e Vice-chefe do Departamento de Entomologia e Fitopatologia; 6.
Processo Nº 23083.067708/2022-97 - Progressão funcional da docente Sharon Santos Lima, do
nível 3 da Classe C para o nível 4; 7. Processo Nº 23083.072805/2022-00 - Progressão
Funcional do Professor do Magistério Superior Douglas Siqueira de Almeida Chaves, da classe de
Associado nível D2 para o nível D3; 8. Processo Nº 23083.072515/2022-58 - Progressão
Funcional da Professora do Magistério Superior Jacira Rabelo Lima, do nível D1 para o nível D2
da classe de Professor Associado; 09. Processo Nº 23083.041375/2022-76 - Progressão
Funcional da Professora do Magistério Nivea Dias dos Santos, do nível D1 para o nível D2 da
Classe de Associado; 10. Processo 23083.076552/2022-35 - Progressão Funcional da Professora
de Magistério Superior Michelle Daniele dos Santos Clapp, da Classe de Adjunto nível C1 para o
nível C2; 11. Processo 23083.077348/2022-31 - Progressão Funcional do Professor do
Magistério Rafael de Almeida Tubino, da classe de Adjunto nível C1 para nível C2; 12. Processo
Nº 23083.041133/2022-82 - Remoção/transferência da servidora Viviane de Souza Magalhães
do DPA-IV para o DCFar-ICBS; 13. Processo Nº 23083.076639/2022-11 - convênio a ser
celebrado entre a UFRRJ e a FAPUR, objetivando gerenciamento dos recursos financeiros
adquiridos via serviços farmacêuticos oferecidos na Farmácia Escola do DCFar/UFRRJ/ICBS; 14.
Composição da Comissão eleitoral para representação dos TAEs no CONSUNI/ICBS; 15.
Regimento da CEUA; 16. Processo Nº 23083.006742/2023-76 - Edital para eleição do
Coordenador e Vice-coordenador do curso de Ciências Biológicas. Assunto Extrapauta: O
Presidente cumprimentou a todos e solicitou a inclusão do seguinte assunto na pauta: 1. Processo
23083.074472/2022-45 - Eleição do Departamento de Genética. A inclusão do assunto foi aprovada
por unanimidade. Encontravam-se presentes os Conselheiros: Alba Cenélia Matos da Silva, Vice-Diretora do
Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde (ICBS); Ana Carolina Tavares de Araújo, Representante
discente; André Luiz da Silva Mendes, Chefe do Departamento de Anatomia Animal e Humana; Bruna
Rafaela da Silva Menezes, Chefe do Departamento de Genética; Bruno Guimarães Marinho, Chefe do
Departamento de Ciências Fisiológicas; Douglas Siqueira de Almeida Chaves, Diretor do Instituto de
Ciências Biológicas e da Saúde; Helena Guglielmi Montano, Chefe do Departamento de Entomologia e
Fitopatologia; Ildemar Ferreira, Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Biologia Animal; Ivo
Abraão Araújo da Silva, Coordenador do curso de Ciências Biológicas; Karina Annes Keunecke, Chefe do
Departamento de Biologia Animal; Luiz Ricardo dos Santos Tozin, Chefe do Departamento de Botânica;
Sharon Santos de Lima, Vice-chefe do Departamento de Ciências Farmacêuticas; Tácio de Mendonça Lima,
Coordenador do curso de Ciências Farmacêuticas.Verificada a existência de quórum regimental, o
Presidente agradeceu a presença de todos, e em seguida foi dada sequência à reunião passando aos pontos
da pauta. 1. Informes: O Presidente informou aos conselheiros sobre o memorando nº 117/2023, enviado
pela Reitoria a respeito da flexibilização de trabalho nos dias 17 e 22/02/2023, explicando que há duas
possibilidades a serem adotadas: seis horas de trabalho presencial, ou trabalho remoto mediante envio
(através do SIPAC) de um relatório de trabalho externo especificando as atividades que foram
desenvolvidas remotamente para o dia 17/02; e para o dia 22/02 o recesso será de oito horas. O segundo
informe foi sobre o Catálogo Institucional da Universidade, fomentado com informações da UFRRJ e de seus
departamentos. O presidente disse que encaminhará o link do Catálogo, e informou que há uma demanda
referente à elaboração de uma apresentação do ICBS para inclusão no referido Catálogo. O presidente
anunciou que serão necessárias algumas informações de dados dos cursos do ICBS, tais como a
quantidade de alunos matriculados, e nomes dos laboratórios credenciados no SIGAA (como o Museu de
Zoologia e a Coleção Costa Lima), projetos e ações relacionados aos departamentos do ICBS, dentre outros
dados. O prazo para envio das informações para inclusão no catálogo termina em 24/03/2023, e o
Presidente solicitou então que os coordenadores forneçam à Diretoria as informações referentes aos seus
departamentos até o dia 10/03/2023, mediante envio prévio da solicitação pela direção do ICBS. Por fim, o
Presidente perguntou se alguns dos conselheiros também gostaria de passar algum informe, entretanto
não houve manifestação. Após os informes foram abordados os demais assuntos da pauta. 2. Processo Nº
23083.065418/2022-17 ? Homologação ad referendum do resultado da eleição para chefia do
Departamento de Ciências Fisiológicas; O Presidente ofereceu a palavra ao conselheiro Bruno
Guimarães Marinho, atual chefe do Departamento de Ciências Fisiológicas e um dos candidatos da chapa
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única concorrente à eleição, que falou brevemente sobre o processo eleitoral. Bruno Guimarães Marinho e
Michelle Cavalcanti Porto Marassi foram eleitos chefe e vice-chefe, respectivamente, do Departamento de
Ciências Fisiológicas com 18 votos válidos e 1 voto nulo. Após análise dos conselheiros, a homologação ad
referendum do resultado da eleição para chefia do Departamento de Ciências Fisiológicas foi aprovada por
unanimidade. 3. Processo Nº 23083.058377/2022-02 ? Homologação ad referendum do resultado
da eleição de chefia do Departamento de Botânica; O Presidente informou aos conselheiros que a
eleição foi de chapa única, formada pelas professoras Maria Verônica Leite Pereira Moura e Jacira Rabelo
Lima, concorrendo a chefe e vice-chefe do Departamento de Botânica, respectivamente. A chapa contou
com 100 votantes dentre discentes, docentes e servidores técnicos, sendo eleita pela maioria. Após análise
pelos conselheiros, a homologação ad referendum do resultado da eleição para chefe e vice-chefe do
Departamento de Botânica foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros. 4. Processo Nº
23083.070690/2022-19 ? Homologação ad referendum do resultado de eleição para
Coordenador e Vice-coordenador do Programa de Pós-graduação Multicêntrico em Ciências
Fisiológicas; A chapa única formada por Fábio Fagundes da Rocha (Coordenador) e David do Carmo
Malvar (Vice-Coordenador) recebeu 10 votos dos professores que atuam no Programa de Pós-Graduação
Multicêntrico em Ciências Fisiológicas, sendo então eleita. Após análise do CONSUNI, a homologação ad
referendum do resultado de eleição para Coordenador e Vice-coordenador do Programa de Pós-graduação
Multicêntrico em Ciências Fisiológicas foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros. 5. Processo Nº
23083.002642/2023-71 - Resultado do processo eleitoral para Chefe e Vice-Chefe do
Departamento de Entomologia e Fitopatologia; As professoras Helena Guglielmi Montano e Elen de
Lima Aguiar Menezes estavam anteriormente como pro tempore, e se candidataram à Chefe e Vice-Chefe
do Departamento de Entomologia e Fitopatologia, respectivamente, através de chapa única. O presidente
explicou que a eleição não foi realizada pelo SIGEleição, mas que não há problema, dado que foi realizada
de forma presencial. A eleição do DEnF foi realizada de modo presencial e respaldada pela consulta da
professora Elen de Lima Aguiar Menezes, então vice-chefe pro tempore do DEnF, à SOC, ocasião na qual o
secretário titular, Arthur Santiago Júnior, verificou que o relatório do processo 23083.026486/2020-91, que
homologou o ?módulo "Sig Eleições" como instrumento de consulta eleitoral na UFRRJ? DELIBERAÇÃO Nº
122 / 2020 - SAOC (12.28.01.03), de 03/09/2020) não impede a realização de eleições presenciais. A
chapa recebeu os votos de 7 docentes e 4 servidores técnicos, sendo eleita com 100% dos votos válidos.
Após análise dos conselheiros, a homologação do ad referendum do edital e a homologação do resultado
foram aprovadas por unanimidade. O presidente verificou com os conselheiros se as votações das
progressões funcionais poderiam ser realizadas em dois blocos, o primeiro com os assuntos 6, 7 e 8 da
pauta sendo votados em conjunto, e o segundo bloco formado pelos itens 9, 10 e 11. Os conselheiros
aceitaram a solicitação, e seguiu-se então para o primeiro bloco de progressões. 6. Processo Nº
23083.067708/2022-97 - Progressão funcional da docente Sharon Santos de Lima, do nível 3 da
Classe C para o nível 4; O presidente realizou a conferência dos documentos e informou que todos
estavam corretamente apensados, fez a leitura dos membros da comissão de avaliação da progressão
funcional formada pelos professores Patrícia Fampa Negreiros Lima, Douglas Siqueira de Almeida Chaves e
Yara Peluso Cid, e leu o parecer da comissão, que concluiu que a docente faz jus à progressão da classe de
Adjunto C3 para C4, e recomendou a progressão funcional da docente Sharon Santos de Lima. O
presidente salientou ainda que o parecer estava devidamente assinado, e que a ata departamental estava
apensada ao processo. Após os conselheiros sinalizarem que não possuíam dúvidas, o Presidente seguiu
para a progressão seguinte. 7. Processo Nº 23083.072805/2022-00 - Progressão Funcional do
Professor do Magistério Superior Douglas Siqueira de Almeida Chaves, da classe de Associado
nível D2 para o nível D3; O presidente informou que toda a documentação foi devidamente anexada ao
processo, realizou a leitura dos nomes dos membros da comissão, que era formada pelos professores
Bruno Guimarães Marinho, Helena Guglielmi Montano e Fábio Fagundes da Rocha. O presidente esclareceu
que no caso de departamentos criados mais recentemente, como é o caso do Departamento de Ciências
Farmacêuticas, é necessário que a comissão para avaliação de determinados níveis da carreira seja
realizada por membros externos ao Departamento. Após o esclarecimento, o Presidente agradeceu aos
docentes que se dispuseram a compor a comissão. O Presidente leu então o parecer assinado pela
comissão, no qual os membros recomendam a progressão funcional do docente Douglas Siqueira de
Almeida Chaves da classe de Professor Associado D2 para D3, e informou ainda que a ata está em processo
de assinatura e que devido a isto não consta no processo. Após os conselheiros sinalizarem que não
possuíam dúvidas, o Presidente seguiu para a progressão seguinte. 8. Processo Nº
23083.072515/2022-58 - Progressão Funcional da Professora do Magistério Superior Jacira
Rabelo Lima, do nível D1 para o nível D2 da classe de Professor Associado; O Presidente informou
que a docente anexou toda a documentação, que o último histórico da carreira data do dia 04/12/2020, e
realizou a leitura do parecer da comissão, formada pelos professores Maria Verônica Leite Pereira Moura,
Joecildo Francisco Rocha e Rejane Gomes Pimentel, que recomendam a progressão funcional. O Presidente
comentou também que consta no processo a ata do Departamento de Botânica assinada e encaminhada
pelo chefe do departamento, Luiz Ricardo dos Santos Tozin. O Presidente perguntou se algum dos
conselheiros possuía alguma dúvida, e após a ausência de questionamentos, o Conselho passou então para
a votação do primeiro bloco de progressões. As progressões funcionais dos professores Sharon Santos
Lima, Douglas Almeida de Siqueira Chaves e Jacira Rabelo Lima foram aprovadas por unanimidade. O
Presidente passou então para o segundo bloco de progressões funcionais, composto pelos tópicos 9, 10 e
11 da pauta. 09. Processo Nº 23083.041375/2022-76 - Progressão Funcional da Professora do
Magistério Nivea Dias dos Santos, do nível D1 para o nível D2 da Classe de Associado; O
presidente informou que a docente anexou toda a documentação, e que o histórico de carreira data do dia
22/12/2020, estando, portanto, dentro do prazo de interstício. Foi realizada então a leitura dos nomes dos
membros da comissão de avaliação, formada pelos professores Genise Vieira Freire, Denise Monte Braz e
Eliane de Lima Jacques, que segundo o parecer emitido recomendam a progressão da professora Nivea
Dias dos Santos da Classe de Associado do nível D1 para D2. O Presidente mencionou que a ata do
Departamento de Botânica consta no processo, e que a chefia realizou o encaminhamento para apreciação
no CONSUNI. 10. Processo 23083.076552/2022-35 - Progressão Funcional Michelle Daniele dos
Santos Clapp, da Classe de Adjunto nível C1 para o nível C2; O Presidente mencionou que a docente
incluiu no processo sua última portaria e o parecer da comissão de avaliação, ambos com data do mesmo
dia, 24/01/2021. O Presidente leu o nome dos membros da comissão de avaliação, composta pelos
professores Solange Viana Paschoal Blanco Brandolini, Marcos Antônio José dos Santos e Francisco Gerson
Araújo como membros titulares, e Antônio José Mayhê Nunes como membro suplente, que de acordo com
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o parecer recomendam a progressão de Adjunto C1 para C2. O Presidente salientou também que consta no
processo a ata do Departamento de Biologia Animal e o encaminhamento para o CONSUNI realizado pela
chefia do departamento. 11. Processo 23083.077348/2022-31 - Progressão Funcional de Rafael de
Almeida Tubino, da classe de Adjunto nível C1 para nível C2; O Presidente informou que o professor
Rafael de Almeida Tubino anexou a declaração de portariado a partir de 25/01/2018, o parecer da comissão
de avaliação formada pelos professores Solange Viana Paschoal Blanco Brandolini, Marcos Antônio José dos
Santos e Francisco Gerson Araújo como membros titulares, e Antônio José Mayhê Nunes como membro
suplente, que recomendam a progressão do professor Rafael de Almeida Tubino da classe de professor
Adjunto, do nível C1 para o nível C2. O Presidente perguntou então se algum dos conselheiros gostaria de
fazer algum questionamento. Após a ausência de dúvidas, foi realizada a votação do bloco de progressões.
As progressões funcionais dos professores Nivea Dias dos Santos, Michelle Daniele dos Santos Clapp e
Rafael de Almeida Tubino foram aprovadas por unanimidade. 12. Processo Nº 23083.041133/2022-82
- Remoção/transferência da servidora Viviane de Souza Magalhães do DPA-IV para o DCFar-
ICBS; O Diretor Douglas Chaves e a professora Sharon Santos de Lima, chefe do Departamento de
Ciências Farmacêuticas, explicaram que a Farmácia Escola está em vias de ser aberta e iniciar
atendimento, e que para o funcionamento da Farmácia Escola é necessária a atuação de um Responsável
Técnico, que seria a servidora Viviane de Souza Magalhães, que possui o cargo de farmacêutica na UFRRJ.
Viviane está lotada atualmente no Departamento de Parasitologia Animal/Instituto de Veterinária (DPA/IV),
e foi sinalizado que a servidora poderia ser emprestada para o Departamento de Ciências Farmacêuticas
(DCFar) por 12 meses, prazo que poderia ser ampliado após análise do Departamento de Parasitologia
Animal, ao final desse período. Neste caso, a servidora seria efetivamente liberada para o DCFar mediante
o atendimento da seguinte condição conforme consta nas atas do DPA e IV: o DCFar/ICBS deveria enviar
ao Departamento de Parasitologia Animal/IV uma vaga de técnico administrativo de nível superior como
forma de troca pela servidora Viviane Magalhães. Durante debate entre os conselheiros, foi comentado que
o DCFar/ICBS não possui meios de obter uma vaga de nível superior, dado que as vagas da UFRRJ são
destinadas pela PROGEP e que, portanto, caberia à PROGEP garantir o envio da vaga em questão. Ainda foi
abordado que a Farmácia Escola, que está tendo sua criação demandada legalmente por meio de uma
Instrução Normativa (IN), e que já está em fase de obras, fica com a garantia de seu funcionamento em
uma situação delicada, devido a incerteza da continuidade do empréstimo da servidora após os 12 meses
mencionados na proposta do DPA/IV. É importante ressaltar que a servidora já está portariada pela Reitoria
da UFRRJ como responsável técnica da Farmácia Escola, devido as exigências legais perante a ANVISA e
outros órgãos competentes. A servidora estava presente e foi concedida a palavra pelo CONSUNI/ICBS. A
servidora deixa claro que tem interesse em migrar para o DCFar/ICBS e definitivamente, como descrito no
processo. Houve o questionamento se a diferença entre a lotação e o local de atuação da servidora não
seria caracterizada como uma irregularidade em seu registro de ponto eletrônico, e isso ficou claro que
poderá ser um complicador sim. O CONSUNI questiona como o ponto eletrônico da servidora, que atuará
na Farmácia Escola da UFRRJ/DCFar, será lançado e avaliado por outro departamento que não saberá como
se dará o funcionamento da Farmácia Escola em outro Departamento. A frequência do ponto eletrônico da
servidora em outro Departamento pode ser um complicador para as ações da Farmácia Escola. O
CONSUNI/ICBS entende que quem deve garantir o funcionamento da Farmácia Escola, provendo condições
estruturais e técnico-administrativas é a Reitoria, logo, se a Unidade Administrativa PROGEP não puder
assumir o compromisso com o DPA/IIV e DCFar/ICBS garantindo uma vaga de técnico de nível superior ao
DPA/ICBS, a Reitoria deve assumir este papel, visto que a Farmácia Escola é um requisito para os Cursos
de graduação em Farmácia por meio de uma Instrução Normativa. Desta forma, o CONSUNI/ICBS aprova a
vinda da servidora Viviane de Souza Magalhães para ao DCFar, mas condiciona a PROGEP e/ou Reitoria a se
responsabilizarem por uma vaga de técnico de nível superior ao DPA/IV, visto que a demanda é
institucional para funcionamento da Farmácia Escola. 13. Processo Nº 23083.076639/2022-11 -
Convênio a ser celebrado entre a UFRRJ e a FAPUR, objetivando gerenciamento dos recursos
financeiros adquiridos via serviços farmacêuticos oferecidos na farmácia escola do DCFar/ICBS;
O Presidente apresentou o processo contendo os documentos necessários para elaboração do convênio a
ser celebrado entre a UFRRJ e a FAPUR, que tem por objetivo o gerenciamento de recursos financeiros
adquiridos via serviços farmacêuticos oferecidos na Farmácia Escola Magistral, que entrará em
funcionamento, a princípio, até agosto. O Presidente pediu autorização aos demais conselheiros para que a
servidora Viviane Magalhães (Responsável Técnica da Farmácia Escola), que está realizando o
acompanhamento da obra da Farmácia Escola e dos procedimentos junto à ANVISA, pudesse se pronunciar.
Posteriormente, foi passada a palavra para a servidora Viviane e para a conselheira Sharon. Foram
realizadas exposições sobre o Projeto Farmácia Escola Magistral, parte do Programa Farmácia Escola, e
sobre a necessidade de atuação junto à FAPUR. A professora Sharon explicou que este convênio viabilizará
a compra de insumos e a entrada de recursos através dos serviços prestados pela Farmácia Escola
Magistral. A servidora Viviane explicou que o conceito de Farmácia Escola é muito amplo, e deu um
panorama sobre as etapas do Programa Farmácia Escola e os projetos vinculados a ele. Viviane comentou
sobre a necessidade da criação de um Regimento, do estabelecimento de um Comitê Gestor, e de um Plano
de Recursos considerando um horizonte de 3 (três) anos. A servidora apresentou informações sobre os
horários que serão cumpridos, e explicou sobre como foi realizada a estimativa dos valores informados no
Plano de Recursos e o cadastro da instalação como laboratório multiusuários junto a PROPPG. O Presidente
esclareceu que a votação era sobre a aprovação do Projeto Farmácia Escola, do Plano de Aplicação/Plano
de Trabalho, do Regimento da Farmácia Escola, do cadastro junto a PROPPG, bem como do convênio a ser
celebrado entre a UFRRJ e a FAPUR. Após o esclarecimento, foi dado seguimento à votação dos
conselheiros, resultando em uma aprovação por unanimidade. 14. Composição da Comissão eleitoral
para representação dos TAEs no CONSUNI/ICBS; O Presidente explicou que é necessário designar
uma comissão referente à eleição da representação dos TAE no CONSUNI. A comissão deverá ser formada
por um docente, por um discente, que será Ana Carolina Tavares (representante discente no CONSUNI), e
um servidor técnico-administrativo, que será a servidora Ana Carolina dos Anjos Santos. O docente será
indicado posteriormente, após os conselheiros consultarem os docentes de seus departamentos, e então
será emitida a portaria. Foi definido então que seria feito o ad referendum da comissão para emissão do
edital, e que posteriormente seria realizada a homologação do ad referendum, bem como a aprovação do
referido edital. 15. Regimento da CEUA; O Presidente falou sobre a CEUA, sobre os membros e comentou
que enviou o regimento para todos. Além do Presidente, o conselheiro Bruno também elogiou o trabalho da
CEUA, e comentou que o professor Fábio Fagundes da Rocha demonstrou preocupação com o Art. 04 do
Regimento da CEUA, onde consta que "A Direção do ICBS assegurará à CEUA os meios adequados para seu
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funcionamento pleno", argumentando que vê de uma maneira problemática que a Direção do ICBS tenha
que assegurar o funcionamento de uma maneira ampla. Foi proposta então uma alteração na redação, de ?
funcionamento pleno? para ?funcionamento administrativo?. Após análise pelo conselho e sugestão de
alteração de redação, o Regimento da CEUA foi aprovado por unanimidade, com alteração da palavra ?
pleno? por ?administrativo?. 16. Processo Nº 23083.007054/2023-23 - Edital para eleição do
Coordenador e Vice-Coordenador do curso de Ciências Biológicas. O Presidente passou a palavra
para o conselheiro Ivo Abraão, que informou que o processo eleitoral para a gestão de Maio/2023 a
Abril/2025 está sendo aberto, que foi formada uma comissão composta pelos professores Aparecida Alves
do Nascimento e Hélio Ricardo da Silva como titulares, pela professora Michelle Daniele dos Santos Clapp
como suplente, pelo servidor Klinger Pereira, e pelos discentes Marco Antônio Santos Silva Júnior e Gabriel
Araújo Costa, e que estão em fase de aprovação do edital para que o processo possa ser encaminhado. O
conselheiro Ivo Abraão comentou que a novidade que este edital traz é uma atualização, dado que agora o
Vice-coordenador já pode compor a chapa previamente, e não somente coordenador, o que representa uma
mudança em relação a editais de eleições anteriores do curso de Ciências Biológicas. Ele informou algumas
das datas referentes ao edital: as inscrições serão entre os dias 13 e 15 de março de 2023, o debate e a
apresentação das chapas estão previstos para 10 de abril de 2023, os dias de votação serão no período de
12 a 14 de abril de 2023, e a apuração ocorrerá no dia 14 de abril de 2023 às 18h. O professor Ivo
esclareceu também que a fórmula que será utilizada na eleição é a que conta com a proporcionalidade
entre as categorias, visando a paridade. Foi informado que por ter somente um servidor técnico-
administrativo lotado na Coordenação, o voto do servidor será em conjunto com o dos docentes tanto por
uma questão de sigilo de voto, quanto pelo peso do voto de uma categoria que estaria concentrado em
somente uma pessoa. O presidente perguntou se algum dos conselheiros gostaria de sanar alguma dúvida,
e prosseguiu para a votação. O edital para eleição do Coordenador e Vice-coordenador do curso de Ciências
Biológicas foi aprovado por unanimidade. Assunto Extrapauta: 1. Eleição do Departamento de
Genética. O Presidente passou a palavra para a conselheira Bruna Rafaela da Silva, chefe do
Departamento de Genética (DG), que explicou que durante o ano de 2022 o então vice-chefe do
Departamento de Genética saiu do quadro de docentes da Instituição, e que por um período a professora
Antonia Kécya França Moita Costaauxiliou com algumas das atividades do Departamento mas que houve a
necessidade da realização de outra eleição. Posteriormente, ocorreu o processo eleitoral com as
professoras Bruna Rafaela da Silva e Denise Moneratt Nogueira concorrendo em chapa única como chefe e
vice-chefe, respectivamente. A chapa foi eleita com totalidade de votos (39 votos). Após análise dos
conselheiros, a homologação do ad referendum do edital e do resultado da eleição para Chefe e Vice-chefe
do Departamento de Genética foram aprovados por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Diretor
agradeceu a presença de todos, dando por encerrada a reunião às quinze horas e trinta e sete minutos e
eu, Ana Carolina dos Anjos Santos, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim
e pelos conselheiros participantes à reunião.

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 21:34 )
ALBA CENELIA MATOS DA SILVA

ICBS (12.28.01.22)
Matrícula: 1811126

(Assinado digitalmente em 04/03/2023 19:54 )
ANDRE LUIZ DA SILVA MENDES
DeptAnatAH (12.28.01.00.00.00.44)

Matrícula: 1644715

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 11:28 )
BRUNA RAFAELA DA SILVA MENEZES

DeptG (12.28.01.00.00.00.50)
Matrícula: 2271445

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 10:25 )
BRUNO GUIMARAES MARINHO
DeptCF (12.28.01.00.00.00.48)

Matrícula: 1674073

(Assinado digitalmente em 03/03/2023 13:36 )
DOUGLAS SIQUEIRA DE ALMEIDA CHAVES

ICBS (12.28.01.22)
Matrícula: 1705075

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 18:05 )
HELENA GUGLIELMI MONTANO

DeptEF (12.28.01.00.00.00.49)
Matrícula: 2377667

(Assinado digitalmente em 07/03/2023 09:50 )
ILDEMAR FERREIRA

PPGBA (12.28.01.00.00.00.42)
Matrícula: 387289

(Assinado digitalmente em 03/03/2023 15:29 )
IVO ABRAAO ARAUJO DA SILVA
CoordCGCB (12.28.01.00.00.00.38)

Matrícula: 2153559

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 10:32 )
LEONARDO SILVESTRE GOMES ROCHA

DeptBA (12.28.01.00.00.00.45)
Matrícula: 1670591

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 10:32 )
LUIZ RICARDO DOS SANTOS TOZIN

DeptBOT (12.28.01.00.00.00.46)
Matrícula: 3058137

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 15:53 )
SHARON SANTOS DE LIMA
DCFar (12.28.01.00.00.00.47)

Matrícula: 1604274

(Assinado digitalmente em 02/03/2023 12:53 )
TACIO DE MENDONCA LIMA

CoordCGF (12.28.01.00.00.00.39)
Matrícula: 1703459
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